

Münchner Merkur 13.12.2024

Es bleibt bei einem Auswärtssieg

KEGELN Eberfing fehlen beim 1:7 gegen Jedesheim das Glück und die ganz hohen Holzzahlen

Jedesheim – Zu Hause ist die Bilanz makellos, aber auswärts haben die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing noch nicht allzu erfolgreich agiert – wenn gleich die Leistungen oftmals sehr gut waren. Im letzten Wettkampf des Jahres, bei den Kegelfreunden (KF) Jedesheim, blieb der Aufsteiger allerdings auch hinter den eigenen Ansprüchen zurück. Die Chance auf einen Auswärtssieg „wäre da gewesen“, berichtete SKC-Spieler Andreas Gattinger, „aber wir waren auch zu harmlos.“

So mussten die Eberfing mit einer 1:7-Niederlage (3200:3318 Holz) im Gepäck die Rückreise aus dem Landkreis Neu-Ulm antreten. Es bleibt bei bislang einem Auswärtssieg. In der Tabelle steht der Landesligist als Fünfter (10:8 Punkte) immer noch gut da. Allerdings trägt das Duell zum Auftakt in die Rückrunde (11. Januar) gegen Tabellenführer FV Gerlenhofen (14:4) halt nicht mehr das Label „Spitzenspiel“.

Nach den Startpaarungen lagen die Eberfing schon deutlich zurück. Florian Aderbauer

(481 Holz/0 Satzpunkte) war nicht ganz fit und hatte obendrein das Pech, auf einen gut aufgelegten Alexander Merk (587) zu treffen.

Sechs Holz fehlen zum Punkt

Andreas Gattinger (536/2) zog knapp gegen Benjamin Amon (559) den Kürzeren. Im dritten Satz zog der Jedesheimer mit einem 166:141 entscheidend davon.

In den Mittelpaarungen schaffte Hubert Resch (531) zwar mehr Holz als das Duo Ha-

rald Hoyer/Kevin Heidrich (519), allerdings hatten die Jedesheimer drei Satzpunkte geholt und so das Duell für sich entschieden. In Durchgang vier sorgte Heidrich mit einem 147:142 für die Entscheidung. Etwas Pech hatte auch Matthias Lange (572/2), dem sechs Holz zum Punktgewinn fehlten. Knackpunkt in diesem Match: Gegner Andreas Schuldis (577) sicherte sich im dritten Durchgang mit 162:160 seinen zweiten Satzpunkt. Im letzten Satz half Lange so auch ein 144:135 nicht weiter.

In den Schlusspaarungen sah es für Alois Kriesmair (530/2) lange erfolgversprechend aus. Im vierten Satz fehlte dem SKC-Spieler der letzte Punch, um sich gegen Peter Badent (539) zu behaupten. 122 Holz waren zu wenig, um dem Jedesheimer (131) den Punkt abzuluchsen. So blieb Eric Kühberger (530/3) der einzige Eberfing, der an diesem Tag sein Match gewann. Für ihn war es der dritte Mannschaftspunkt in der Fremde. Allzu viele Holz konnte er Nico Stimpfle (537) allerdings auch nicht abnehmen.

ph

KF Jedesheim – Gut Holz Eberfing	7:1
Töging/Erharting II – Fort. Schwabmünchen	2:6
DJK Eichstätt – KRC Kipfenberg II	7:1
SV Zuchering – FV Gerlenhofen	3:5
SSV Bobingen II – SpG Kolbermoor-Schech.	2:6

1. FV Gerlenhofen	9	49	14:4
2. Fortuna Schwabmünchen	9	47,5	14:4
3. DJK Eichstätt	9	42	11:7
4. KF Jedesheim	9	43	10:8
5. GH Eberfing	9	33,5	10:8
6. KRC Kipfenberg II	9	36	8:10
7. SV Zuchering	9	33	8:10
8. Kolbermoor-Schechen	9	30	8:10
9. SKC Töging Erharting II	9	36	7:11
10. SSV Bobingen II	9	10	0:18

Bezirksoberliga Männer Obb.

SpG Alztal – TSV Peißenberg	7:1
GH Eberfing II – WB Eintr. Waldkraiburg	5:3
SB Burgen – SKV Penzberg	0:8
SV Aschau – SG Schongau	5:3
SKK Bad Endorf – SpG Seeshaupt/Weilheim	1:7

1. SV Aschau	9	48	14:4
2. Schwarz-Gelb Schongau	9	46	14:4
3. SpG Alztal	9	44,5	14:4
4. SpG Seeshaupt/Weilheim	9	49	12:6
5. SKV Penzberg	9	35,5	8:10
6. WB Eintr. Waldkraiburg	9	35,5	8:10
7. Schwarz-Blau Burgen	9	34	8:10
8. Gut Holz Eberfing II	9	23	4:14
9. SKK Bad Endorf	9	22,5	4:14
10. TSV Peißenberg	9	22	4:14